



La propuesta de un debate entre Gálvez y Sheinbaum agita el ambiente electoral en México



La precandidata presidencial opositora Xóchitl Gálvez retó a su rival, la oficialista Claudia Sheinbaum, a que se enfrenten en un debate esta misma semana, en medio del cierre de las **precampañas** con miras a las elecciones generales del próximo 2 de junio.

"**Si ya te dieron permiso, te reto a un debate** este miércoles o jueves para hablar de seguridad, salud y corrupción. Estoy segura de que a los mexicanos les encantaría, y a mí también", desafió **Gálvez** en un video que publicó en sus redes sociales.

La abanderada de la coalición Fuerza y Corazón de México intensificó así la presión para que su rival de la alianza 'Sigamos Haciendo Historia' acepte un encuentro público.

"No por mucho madrugar amanece más temprano y **no por mucho provocar se crece en las encuestas**", agregó de manera irónica, ya que los sondeos coinciden en que Sheinbaum encabeza los sondeos de intención de voto, con una ventaja de 20 puntos en promedio por encima de Gálvez.

Cronograma

El próximo jueves terminan las precampañas presidenciales que comenzaron el pasado 20 de noviembre y en las que, en el último momento, se **sumó** el precandidato del partido Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez.